

ABSTRAK

REVITALISASI PERAN DAN FUNGSI IKATAN NOTARIS INDONESIA DALAM MENEGAKAN KODE ETIK NOTARIS DI PROVINSI LAMPUNG

Oleh

Dharma Qhulbi Rahma

Revitalisasi merupakan suatu cara untuk mengefektifkan kembali suatu hal yang sebelumnya kurang efektif. Ikatan Notaris Indonesia selama ini dinilai belum efektif, oleh sebab itu perlu adanya revitalisasi. Permasalahan dalam penelitian ini yaitu mengenai penyebab perlu diadakannya revitalisasi peran dan fungsi Ikatan Notaris Indonesia, serta untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi tidak maksimalnya Ikatan Notaris Indonesia, dan upaya yang dilakukan terhadap revitalisasi peran dan fungsi Ikatan Notaris Indonesia di Provinsi Lampung.

Penelitian ini adalah penelitian hukum normatif terapan dengan tipe penelitian hukum deskriptif. Pendekatan masalah yang digunakan adalah yuridis empiris. Data yang digunakan adalah data primer, dan data sekunder dengan bahan hukum primer, bahan hukum sekunder, dan bahan hukum tersier. Pengumpulan data dengan studi pustaka, dan wawancara. Pengolahan data dilakukan dengan cara pemeriksaan, penandaan, sistematisasi data yang selanjutnya dilakukan analisis secara kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran dan fungsi Ikatan Notaris Indonesia dalam pelaksanaannya belum berperan dan berfungsi secara optimal, itu dibuktikan dengan adanya pejabat notaris yang melakukan pelanggaran-pelanggaran kode etik dan jabatan notaris, jadi diperlukan revitalisasi dalam hal ini. Berdasarkan penelitian terdapat faktor-faktor yang membuat tidak optimalnya peran dan fungsi Ikatan Notaris Indonesia, ditinjau dari faktor internal yaitu banyaknya notaris-notaris baru yang membuat Ikatan Notaris Indonesia kesulitan dalam membina para pejabat notaris. Ditinjau dari faktor eksternal banyaknya notaris yang kurang paham dengan ilmu-ilmu baru dan peraturan di dalam kode etik dan Undang-Undang Jabatan Notaris. Adapun upaya-upaya untuk meminimalisir terjadinya pelanggaran-pelanggaran pejabat notaris dalam menjalankan profesinya adalah dengan cara diadakannya sosialisasi secara rutin oleh Ikatan Notaris Indonesia mengenai peningkatan profesionalitas para Pejabat Notaris di Provinsi Lampung.

Kata Kunci : Revitalisasi, Ikatan Notaris Indonesia, Kode Etik Notaris